
Para mi la biblia es la palabra de Dios, además de que 
es la guía más exacta y confiable, aparte de que nos da 
revelación, nos profetiza y nos guía cada paso de 
nuestra vida y lo más importante es que nos da la guía 
para la salvación por medio de nuestro señor jesucristo.


